



Sacapuntas

SAMUEL COMPARTE EL TRIUNFO



SAMUEL
GARCÍA

Compartió el gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, la medallita por el éxito en la negociación para instalar en la entidad la planta de Tesla. El mandatario, lejos de asumir como triunfo propio la concreción del proyecto, agradeció al presidente **López Obrador** por aceptar que la empresa de **Elon Musk** invierta en el estado. Además, en un espacio periodístico, sostuvo que fue el canciller **Marcelo Ebrard** quien convenció al Ejecutivo federal.



ADÁN
AUGUSTO
LÓPEZ

SE NOTÓ LA
CONFIANZA

Una muestra de la confianza del presidente **López Obrador** al secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, se vio ayer en la mañanera. Ahí, el funcionario hizo una amplia defensa del Plan B electoral y argumentó contra las versiones adversas a esa iniciativa presidencial. Se notó, pues, por qué es su segundo a bordo.



MAURICIO
VILA DOSAL

MAURICIO VILA,
AL VOLANTE

Muchas cejas levantó entre panistas una fotografía que circuló en redes: aparecen el dirigente **Marko Cortés**; la gobernadora de Chihuahua, **Maru Campos**; y el gobernador de Yucatán, **Mauricio Vila**. Llamó la atención que estaban en un auto clásico azul, y al volante iba el mandatario yucateco. Y cada quién vio lo que quiso ver.



EL AHUEHUETE

SE VA EL AHUEHUETE
Y LLEGA OTRO

En los próximos días, nos adelantamos, se dará a conocer el retiro del ahuehete de Paseo de la Reforma que se plantó en la glorieta que ocupaba la palma. El dictamen realizado por los expertos de la Universidad Autónoma de Chapingo indica que ya nada se puede hacer por ese espécimen. Ahora, se planea colocar ahí otro ahuehete que se trajeron del mismo vivero.



VÍCTOR HUGO
ROMO

LLEVANDO AGUA
A SU MOLINO

Nos dicen que el ex alcalde en Miguel Hidalgo, **Víctor Hugo Romo**, ya se adjudicó la organización de la concentración del próximo 18 de marzo, en el Zócalo, a favor del presidente **López Obrador**. En redes sociales invita a "refrendar el apoyo a la 4T", aunque lo cierto es que ese día el mandatario festeja, en esa plaza, el aniversario de la expropiación petrolera.